

LAMASTRE RÉGION - HAUT VIVARAIS

SAINT-FÉLICIEN

Salle comble pour le 1^{er} festival du film paysan

La première édition du festival du film paysan avait lieu vendredi 3 février. Près de 180 personnes étaient réunies pour la projection de *La Part des autres*.

Vendredi 3 février, à la salle des fêtes, 180 personnes assistaient, dans le cadre du 1^{er} festival du film paysan organisé par la Confédération paysanne, à la projection, par Écran village, du film documentaire *La Part des autres*.

Aurélien Mourier, co-porte-parole de la Confédération paysanne, Yann Eyssautier, Maire, et Pascal Balay élu d'Arche aggl., ont introduit la séance et ont précisé rapidement les enjeux et les



Au micro suite à la projection du film, Aurélien Mourier, paysan et porte-parole de la Confédération paysanne 07.

objectifs de ce premier festival.

■ **Un débat sur le prix de l'alimentation**

Porté par le réseau des

Civam (Centres d'initiatives pour valoriser l'agriculture et le milieu rural), ce film ouvrait un débat animé entre les participants.

Le thème central étant celui des inégalités d'accès à l'alimentation des plus démunis.

Réduire ces inégalités ? Oui mais comment ? Plu-

sieurs témoignages d'acteurs du monde agricole donnaient des pistes concrètes comme celui de Mathieu Dalmais du collectif "Pour une sécurité sociale de l'alimentation" ou celui de Valéry Martineau, paysan drômois, ayant mis en place un système de prix différenciés sur son marché : trois prix au choix, un prix juste, rémunérant le producteur, un prix accessible (65 % du prix juste) et un prix solidaire (125 % du prix juste). Cela permet pour que les personnes ayant les moyens paient un peu plus leurs produits afin de permettre aux consommateurs avec de faibles moyens de pouvoir également acheter ces mêmes produits tout en respectant la rémunération du producteur.